

Halte au gaspillage alimentaire !

Dans le cadre de leurs programmes de géographie et S.V.T. et en lien avec la labellisation **Éco-Collège** de l'établissement, les élèves de 5^{ème} doivent aborder la question des ressources limitées de notre planète. Afin de sensibiliser leurs camarades au gaspillage alimentaire et dans le cadre d'une « semaine de l'environnement » à la cantine organisée par M. Gilles, notre chef cuisinier, des élèves volontaires de 5^{ème} ont fait le tri des déchets jetés chaque midi à la cantine pendant une semaine. Pain, déchets alimentaires variés, déchets non recyclables : tout a été trié puis pesé. Les résultats de cette opération nous serviront de base pour évoquer cette problématique en classe !

Mme DESCHAMP, enseignante en géographie

Mme HAUDCOEUR, enseignante en S.V.T.

